
1.Название проекта: Театр одного зрителя 
2.Срок реализации: 12 месяцев
3.Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Барановичского района».
4. Цель проекта: окружить вниманием, теплом и заботой каждого конкретного одинокого и одиноко проживающего пожилого человека сельской местности, в частности – в знаменательный для него день.
5. Задачи проекта: 

1. организация досуга, направленного на поддержание эмоционального здоровья, повышение личной мотивации у людей с особыми потребностями и физически ослабленным здоровьем;
2. восстановление утраченного контакта с окружающим миром, создание необходимых условий для воссоединения с обществом;

3. воспитание людей в духе высоких нравственных ценностей (сострадание, забота) - привлечение волонтеров из числа граждан пожилого возраста для добровольческой помощи нуждающихся;  
4. привлечение внимания общества к проблемам и трудностям, с которыми сталкиваются одинокие и одиноко проживающие пожилые граждане с физически ослабленным здоровьем, их возможностям и потенциалу.
6. Целевая группа: одинокие и одиноко проживающие граждане пожилого возраста, имеющие различный уровень физического здоровья и проживающие на территории агр. Жемчужный Барановичского района. 
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

В рамках проекта специалистами отделения дневного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов территориального центра социального обслуживания населения Барановичского района организуются поздравительные мероприятия для именинников с особыми потребностями и физически ослабленным здоровьем одиноких и одиноко проживающих пожилых граждан на дому с привлечением волонтеров из числа пожилых граждан, посещающих отделение: 

- вечера вечера-чествования для долгожителей;

- обряд-поздравление семейных пар, празднующих золотую свадьбу;

- концертные программы;

- посиделки;

- поздравления с юбилейными датами;

- цикл акций «Не словом, а делом» и др.
Проблематика проекта будет решена и исчерпана через:
- ведения банка данных потенциальных клиентов, нуждающихся в помощи волонтеров;
-разработку сценариев поздравительных программ;
- координацию работы волонтеров;
-подарки, изготовленные в отделении дневного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов к Дням рождения и праздничным датам;
-обеспечение костюмами;
-обмен опытом со специалистами, работающими в данном направлении;
-оформление фотоальбомов, съемки видеоклипов;
-информирование о проекте посредством СМИ.

В рамках проекта у пожилых людей повышается физическое и эмоциональное здоровье. В случае улучшения самочувствия - они регулярно собираются на тёплые и душевные посиделки в так называемой «чайной гостиной» отделения дневного пребывания для граждан пожилого возраста учреждения. Данные мероприятия способствуют улучшению качества жизни людей «золотого возраста», дают возможность пожилым разнообразить свой досуг, завязать новые знакомства и найти себя в творческой деятельности. Повышается количество посетителей отделения территориального центра социального обслуживания населения Барановичского района.
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 5 500$
Средства донора                            5 000 $
Софинансирование                         500 $   

9. Место реализации проекта (область/район, город): 

Республика Беларусь, Брестская область, Барановичский район, агр.Жемчужный
10. Контактное лицо: 
     Мороз Снежана Васильевна – директор учреждения
225409  Беларусь, Брестская область, г. Барановичи, 89,

Fax: +375(163)66-48-55   E-mail: soc@tcsonbarr.by
+375(163)66-49-14
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1. Project Name: One-person Theater
2. Implementation period: 12
3. The applicant organization offering the project: the state institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Baranovichi district".

4. The purpose of the project: to surround with attention, warmth and care each individual lonely and lonely elderly person of the rural area, in particular-on a significant day for him.

5. Objectives of the project:

1. organization of leisure activities aimed at maintaining emotional health, increasing personal motivation in people with special needs and physically impaired health;

2. restoring the lost contact with the outside world, creating the necessary conditions for reunification with society;

3. education of people in the spirit of high moral values (compassion, care) - involvement of volunteers from among the elderly citizens for voluntary assistance to those in need;

4. drawing public attention to the problems and difficulties faced by single and lonely elderly citizens with physically impaired health, their capabilities and potential.

6. Target group: single and lonely elderly citizens with different levels of physical health and living in the territory of Zhemchuzhny agr. Baranovichi district.

7. Brief description of the project activities:

Within the project specialists of the Department of day care for the elderly and disabled territorial center of social service of the population of the Baranovichi district of the event organized greeting for birthday with special needs and physically impaired health of single and living alone elderly people at home with the assistance of volunteers from among the senior citizens visiting the office:

- evenings evenings-honours for centenarians;

- rite-congratulations to couples celebrating a golden wedding;

- concert programs;

- get-togethers;

- congratulations on the anniversary dates;

- the cycle of actions "Not by word, but by deed" , etc.

The problems of the project will be solved and exhausted in a few days.:

- maintaining a database of potential customers who need the help of volunteers;

- development of scenarios for greeting programs;

- coordination of the work of volunteers;

- gifts made in the day care department for elderly and disabled people for birthdays and holidays;

- providing costumes;

- exchange of experience with specialists working in this area;

- making photo albums, shooting video clips;

- informing about the project through the media.

The project improves the physical and emotional health of the elderly. If they feel better, they regularly gather for warm and sincere gatherings in the so-called "tea room" of the day care department for elderly citizens of the institution. These events contribute to improving the quality of life of people of the "golden age", give the elderly an opportunity to diversify their leisure time, make new acquaintances and find themselves in creative activities. The number of visitors to the department of the territorial center for social services of the population of the Baranovichi district is increasing.

8. The total amount of funding (in US dollars): 5 500$

Donor funds $5,000

Co-financing of $500

9. Project location (region/district, city):

Republic of Belarus, Brest region, Baranovichi district, Zhemchuzhny agr.

10. Contact person: 
Frost Snezhana Vasilyevna - director of the institution
225409 Belarus, Brest region, Baranovichi, 89, 
Fax: +375(163)66-48-55,   +375(163)66-49-14;
E-mail: soc@tcsonbarr.by 
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